

Historische Bücherverzeichnisse

Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S

Waisenhaus <Halle

Halle, S, 1827/77(1878) - 1908/22(1922) nachgewiesen

XI. Philosophie.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70416

	Seite
Märchen, Ebnische.....	51
Oliver, Der Verwaiste	58
Ostwald, Deutschlands Auferstehung	60
Pestalozzi, Renhard und Gertrud.....	61
Schröter u. Thiele, Lessing's Hamburgische Dramaturgie	84
Schulz, Königin Luise	85
— Straßford	85
Stengel, Codicem manu scriptum Digby 86 descripsit.....	90
Stephens, Geschichte der wälfchen Literatur.....	90
Suphan, Goethische Gedichte.....	91
Tschischwitz, Shakspeare's Hamlet.....	94
Verzeichniss der Handschriften zu St. Gallen	96
Wackernagel, Poetik, Rhetorik und Stilistik	97
Weber, W. G., Goethes Faust.....	98
Wilken, Kritische Behandlung der geistl. Spiele.....	100
Zinzow, Die Hamletsage	102

XI. Philosophie.

Bauer, Prof. Erdmann's Schmährede auf Fichte	3
Dähne, Jüdisch-alexandr. Religions-Philosophie	13
Fries, Geschichte der Philosophie	28
Jourdain, Geschichte der Aristotelischen Schriften im Mittelalter	42
Ked, Dr. H., Ueber das Tragische und das Komische	44
Müller, Die griech. Philosophen in der arab. Ueberlieferung.....	54
Ruge, Die Platonische Aesthetik	77
— Neue Vorschule der Aesthetik.....	77
Schlottmann, Das Vergängliche und Unvergängliche in der menschlichen Seele	80

XII. Halle nebst Universität und den Francke'schen Stiftungen.

Abler, Mittheilungen aus Callenberg's Briefen	1
Bericht über A. H. Francke's Denkmal.....	4
Bertram, Geschichte der Casseinschen Bibelanstalt.....	5
Beyschlag, Gedenkfeier der Vereinigung v. Halle-Wittenberg	5
Blick auf die Geschichte Halle's	7
Daniel, Hermann Adalbert. Ein Lebensbild.....	14
Dernburg, Thomafius und die Stiftung der Universität Halle.....	17
Dreyhaupt, Beschreibung des Saalkreises	18
— Auszug v. Stiebritz.....	19
Esflein, Chronik der Stadt Halle.....	20
Feier des zweihundertjähr. Geburtstags A. H. Francke's	23